Vorstellung AG Notfalldarstellung

Alina Diribas

Alina Diribas, Jahrgang 1992, ist seit 2019 in der Arbeitsgruppe Notfalldarstellung des Deutschen Jugendrotkreuzes. Seit 2008 engagiert sie sich im Jugendrotkreuz. Im Kreisverband Düren leitete sie eine Gruppe des Jugendrotkreuzes und absolvierte im Landesverband Nordrhein ihre Ausbildung in der Notfalldarstellung. Seit einem Umzug engagiert sie sich in der Notfalldarstellung im Kreisverband Erlangen. Alina arbeitet als Rettungsassistentin beim Deutschen Roten Kreuz in Fürth und absolviert zurzeit eine Ausbildung zur Bühnenpyrotechnikerin. Ferner ist sie jährlich im Oktober als Darstellerin im Halloween-Event des Movie Park Germany zu sehen.



Daniel Hein

Daniel Hein, Jahrgang 1989, ist seit 2015 in der Arbeitsgruppe Notfalldarstellung des Deutschen Jugendrotkreuzes. 1999 lernte er die Notfalldarstellung kennen und engagiert sich seit 2003, nachdem er über den Schulsanitätsdienst zum Jugendrotkreuz gekommen ist, in diesem Bereich. Bereits seit vielen Jahren ist er in seinem Landesverband Westfalen-Lippe unter anderem in der Arbeitsgruppe Notfalldarstellung und als Ausbilder in der Notfalldarstellung aktiv. Daniel arbeitet als Gymnasiallehrer mit den Fächern Mathe und Informatik und leitet an seiner Schule eine Arbeitsgruppe Notfalldarstellung.

Xandra Kelm-Karpf

Xandra Kelm-Karpf, Jahrgang 1976, ist seit 2015 in der Arbeitsgruppe Notfalldarstellung des Deutschen Jugendrotkreuzes. Sie engagiert sich seit über zehn Jahren unter anderem als Sanitäterin und Notfalldarstellerin im Deutschen Roten Kreuz. Seit mehr als drei Jahren ist sie auch im Jugendrotkreuz aktiv. Xandra ist in ihrem Landesverband Hamburg Mitglied der Arbeitsgruppe Notfalldarstellung und Ausbilderin in der Notfalldarstellung.



Carsten Kohnen

Carsten Kohnen, Jahrgang 1975, ist seit 2019 in der Arbeitsgruppe Notfalldarstellung des Deutschen Jugendrotkreuzes. Seit 1990 engagiert er sich in den Bereitschaften sowie im Jugendrotkreuz und ist seit 1992, nachdem er einen Lehrgang der Notfalldarstellung besucht hat, in der Notfalldarstellung aktiv. In seinem Landesverband Nordrhein ist er inzwischen Ausbilder in der Notfalldarstellung und im Kreisverband Heinsberg Kreisleiter des Jugendrotkreuzes. Carsten arbeitet als Leiter der Breitenausbildung des Deutschen Roten Kreuzes der Städteregion Aachen.



Tobias Müller

Tobias Müller, Jahrgang 1988, ist seit 2015 in der Arbeitsgruppe Notfalldarstellung des Deutschen Jugendrotkreuzes. Über eine Ausbildung zum Rettungsschwimmer bei der Wasserwacht lernte er das Deutsche Rote Kreuz kennen und ist seit 2006 Mitalied im Jugendrotkreuz. Da er sowohl eine Jugendrotkreuz- und eine Schulsanitätsdienstgruppe leitete, besuchte er 2007 einen Lehrgang der Notfalldarstellung und sammelte Erfahrung in diesem Bereich. In seinem Landesverband Sachsen-Anhalt ist er seit vielen Jahren Mitglied der Arbeitsgruppe Notfalldarstellung, leitete sie von 2015 bis 2018 und ist seit 2014 Ausbilder in der Notfalldarstellung. Ferner engagierte er sich in seinem Landesverband von 2008 bis 2017 in der Arbeitsgruppe JRK und Schule. Tobias arbeitet als Arzt in Weiterbildung in einer Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie.



Gina Penz

Gina Penz, Jahrgang 1992, ist seit 2017 stellvertretende Bundesleiterin des Deutschen Jugendrotkreuzes. Auf Bundesebene ist Gina als Bundesleitungsmitglied in der AG Notfalldarstellung aktiv, nachdem sie zuvor in den AGs Bundeswettbewerbe und Kampagne engagiert war und das Jugendrotkreuz in der Steuerungsgruppe interkulturelle Öffnung vertrat sowie im Rahmen der AG Vielfalt auch im Projekt Buntstifter aktiv war. Sie kam 2001 über eine



Rotkreuz- AG zum Jugendrotkreuz, ging in den Schulsanitätsdienst, wurde 2008 zur Ortsleiterin gewählt und bekleidete dieses Amt 9 Jahre. Gina arbeitet als Grundschullehrerin und studiert Sonderpädagogik mit den Förderschwerpunkten emotionale und soziale, sowie körperliche und motorische Entwicklung mit den Fächern Mathe, Chemie und Physik.

Lisa Preuß

Lisa Preuß, Jahrgang 1985, ist seit 2015 in der Arbeitsgruppe Notfalldarstellung des Deutschen Jugendrotkreuzes. Nachdem sie von einem Auto angefahren wurde und ihr niemand helfen konnte, wurde sie 1997 Mitglied einer Jugendgruppe des Jugendrotkreuzes Schwarzenbek. Später wurde sie Gruppenleiter der Wasserwacht Schwarzenbek. Nach der Schließung der Schwimmhalle wechselte sie in das Jugendrotkreuz, in dem sie unter anderem in der Orts- und Kreisleitung aktiv war. Von 1999 bis 2017 leitete sie mehrere Jugendgruppen. Seit 2006 engagiert sie sich in der Notfalldarstellung in ihrem Landesverband Schleswig-Holstein als Ausbilderin und war bis Januar 2019 Mitglied im Arbeitskreis Notfalldarstellung. Ferner ist sie Leiterin der Notfalldarstellung im Kreisverband Herzogtum Lauenburg. Lisa war 2011 Ausbilderin für Erste Hilfe in Neuseeland und arbeitet seit 2012 als Rettungsassistentin beim Deutschen Roten Kreuz in Lübeck.



Michael Zang

Michael Zang, Jahrgang 1971, ist seit 2019 in der Arbeitsgruppe Notfalldarstellung des Deutschen Jugendrotkreuzes. 1988 besuchte er seinen ersten Lehrgang in der Notfalldarstellung. Er ist seit 2000 Mitglied im Lehrteam Notfalldarstellung des Bezirksverbandes Unterfranken und seit 2001 als Ausbilder in der Notfalldarstellung aktiv. In seinem Landesverband Bayern engagierte er sich von 2002 bis 2013 in der Arbeitsgruppe Notfalldarstellung. Michael ist Industrieelektroniker und arbeitet als Projektleiter für Brandmeldeanlagen.

